

- Esencia:** **Esencia:** Dulces hijos, mantened una gráfica diaria de vuestro progreso y ved cómo fue vuestro comportamiento durante todo el día. *Revisad* si fuisteis *honestos* con la yagya.
- Pregunta:** : ¿Hacia qué hijos tiene el Padre mucha *consideración*? ¿Cuál es el signo de esa *consideración*?
- Respuesta:** : El Padre tiene mucha *consideración* por los hijos que son honestos con el Padre, los que son verdaderos con la yagya y no esconden nada. Debido a que Él tiene *consideración* por ellos, les da mucho amor y les eleva. También les envía a hacer *servicio*. Los hijos deberíais tener la sabiduría de decir la verdad y tomar shrimat.
- Canción:** La Llama se ha encendido en la reunión y las mariposas nocturnas se entregan a la Llama.

Om shanti. Esta canción es *errónea* porque vosotros no sois mariposas nocturnas. De hecho, a las almas no se les puede llamar mariposas nocturnas. Los devotos han dado muchos nombres diferentes. Debido a que no saben, dicen: "neti, neti" (ni esto ni aquello); ellos son ateos. No obstante, ponen cualquier nombre que se les ocurre. Ponen nombres tales como brahm, mariposa nocturna, etc. Incluso dicen que el Alma Suprema está en los guijarros y en las piedras. Debido a que en el camino de la devoción nadie reconoce al Padre con precisión, el Padre mismo tiene que venir y dar Su propia presentación. La presentación del Padre no está en las escrituras, etc. Por tanto, a ellos se les llama ateos. El Padre ahora os ha dado Su presentación a vosotros, los hijos. Sin embargo, es una gran tarea para el intelecto considerar que uno mismo es un alma y recordar al Padre. En este momento, todos tienen un intelecto de piedra. Hay un intelecto en cada alma. Por los *órganos* de un alma (los sentidos) se entiende si el intelecto de esa alma es divino o de piedra. Todo depende del alma. La gente dice que cada alma es el Alma Suprema y que, debido a que las almas son inmunes al efecto de la acción, pueden hacer todo lo que quieran. Aunque son seres humanos, no conocen al Padre. El Padre dice: Maya, Ravan, ha vuelto su intelecto de piedra. Día a día continúan haciéndose más y más tamopradhan. Hay mucha fuerza de Maya y por eso ni siquiera se reforman ellos mismos. A vosotros, hijos, se os ha dicho que por la noche escribáis vuestra gráfica de lo que hicisteis durante todo el día. ¿Comí la comida como lo hacen las deidades? ¿Fue correcto mi comportamiento o fue como el de una persona insensata? Si no revisáis vuestra gráfica a diario, nunca podréis progresar. Maya continúa abofeteando a muchos hijos. Algunos escriben: hoy, el yoga de mi intelecto se fue hacia el nombre y la forma de tal persona. Hoy, realicé este karma negativo. Solo un puñado entre muchos escribe su gráfica con honestidad. El Padre dice: nadie Me conoce como soy ni lo que soy. Solo se asentará algo en vuestro intelecto cuando os consideréis un alma y recordéis al Padre. El Padre dice: aunque hay muchos buenos hijos que explican este conocimiento muy bien, ellos no tienen yoga. Como no tienen pleno reconocimiento y no son capaces de entenderlo, no pueden explicárselo a los demás. La gente del mundo entero no conoce en absoluto al Creador ni la creación. Por tanto, ellos no saben nada. Esto también está fijado en el *drama* y sucederá otra vez. Dentro de 5.000 años, esta era vendrá de nuevo y Yo tendré que venir otra vez para explicaros. No es poca cosa reclamar un reino. Requiere poner mucho empeño. Maya os ataca mucho; tiene lugar una gran batalla. Hay un *combate de boxeo*. Solo los que son muy inteligentes pueden participar en el *boxeo*. Se dejan inconscientes unos a otros. Algunos dicen: Baba, hay muchas tormentas de Maya y sucede tal o cual cosa. Hay muy pocos que escriban la verdad; hay muchos que

esconden cosas. No entienden cómo decirle la verdad a Baba ni qué shrimat deberían tomar. Son incapaces de hablar sobre ello. El Padre sabe que Maya es muy poderosa. A ellos les da vergüenza decir la verdad. Realizan tales actos que les da vergüenza hablar de ellos. El Padre os da mucha *consideración* y os eleva. Este es muy bueno; enviaré a este a algún lugar para que haga *servicio de todo tipo*. Eso es todo. Ellos se vuelven arrogantes y experimentan una bofetada de Maya y entonces caen. Baba os alaba para elevaros. Él os da mucho amor y os eleva: tú eres muy bueno. También eres muy bueno haciendo servicio físico. Sin embargo, Él os dice correctamente que el destino es muy elevado. El empeño para renunciar al propio cuerpo y a las relaciones del cuerpo, y considerarse un alma sin cuerpo, es el trabajo del intelecto. Todos ponéis empeño. Se está estableciendo un reino tan enorme. Todos sois los hijos del Padre, *estudiantes* y *seguidores*. Ese es el Padre del mundo entero. Todos le claman a Ese. Hijos, Él viene y os continúa explicando. A pesar de ello, no hay tanta *consideración* por Él. Cuando viene gente importante, se les cuida con mucha *consideración*. Hay tanta pompa. En la actualidad, todos son impuros, pero nadie se considera impuro. Maya ha degradado totalmente su intelecto. Dicen que la duración de la edad de oro es de tal cantidad de años. Por tanto, el Padre dice: son 100% insensatos. Aunque son seres humanos, solo mirad lo que hacen. Dicen que algo dura cientos de miles de años cuando solo son 5.000 años. El Padre viene y explica esto: el reino de Lakshmi y Narayan existió hace 5.000 años. Ellos eran seres humanos con virtudes divinas. Por eso se les llama deidades. A los que tienen rasgos malignos se les llama demonios. Hay una diferencia como del día a la noche entre las deidades y los demonios. Ahora hay tanta lucha y violencia. Continúan haciéndose todos los preparativos para la guerra. El mundo entero se tiene que sacrificar en este fuego de sacrificio. Por tanto, se está preparando todo para esto. Ya se han inventado las *bombas*; ahora no pueden dejar de fabricarlas. En poco tiempo todos tendrán muchas, porque la destrucción tiene que suceder muy rápidamente. En ese momento no quedarán *hospitales*, etc. Nadie sabrá nada. No será como ir a la casa de vuestra tía. Tener visiones de la destrucción no es un asunto de unos pocos céntimos. Podréis ver el mundo entero en llamas. Tendréis visiones de cómo habrá fuego por todas partes. Se tiene que destruir el mundo entero. Es un mundo enorme. El cielo no arderá; se destruirá todo lo que hay bajo el cielo. Hay una diferencia como del día a la noche entre la edad de oro y esta edad de hierro. Aquí hay tantos seres humanos, animales y cosas. Esto también se asienta en el intelecto de los hijos con gran dificultad. Simplemente pensad en ello. Se trata de hace 5.000 años cuando existía el reino de las deidades. Allí había muy poca gente. Ahora hay tanta gente. Ahora es la edad de hierro. Sin duda será destruida. El Padre os dice a las almas: ahora, recordadme constantemente solo a Mí. Se Le tiene que recordar con entendimiento. Hay muchos que simplemente continúan diciendo: "Shiva, Shiva". Incluso los niños pequeños lo dicen, aunque no lo comprendan con su intelecto. No lo dicen comprendiendo que Él es un punto de luz. Nosotros también somos puntos diminutos. Vosotros Le tenéis que recordar con este entendimiento. En primer lugar, cada uno de vosotros debe hacer esto firme: soy un alma. Después, inculcad muy bien en vuestro intelecto la presentación del Padre. Solo los hijos introvertidos pueden entender esto muy bien: yo, el alma, soy un punto. Yo, el alma, estoy recibiendo ahora este *conocimiento* de cómo está grabado en mí, esta alma, un *papel* de 84 nacimientos y cómo el alma se está haciendo satopradhan otra vez. Solo cuando os hacéis introvertidos podéis entender estos temas. Lleva *tiempo* hacerlo. Hijos, sabéis que este es vuestro último nacimiento. Ahora estamos a punto de regresar al hogar. Debería estar firme en vuestro intelecto que cada uno de vosotros es un alma. Solo cuando se reduce la conciencia de cuerpo se puede reformar vuestro comportamiento y vuestras palabras. De lo contrario, debido a que no os desapegáis del cuerpo, el comportamiento se vuelve incluso peor. Al haceros conscientes del cuerpo decís una cosa u otra. Tiene que haber mucha *honestidad* en la yagya. Por el momento, sois muy descuidados. No habéis cambiado

vuestra comida, bebida, ni el ambiente, etc. Todavía se necesita mucho *tiempo*. Baba recuerda a los hijos *serviciales*. Ellos son los únicos que podrán reclamar una posición. Simplemente complaceros con lo que hacéis, es como masticar garbanzos tostados. Necesitáis ser introvertidos en esto. Necesitáis tacto cuando explicáis a otros. Nadie entiende en las exposiciones. Ellos simplemente dicen que lo que decís es correcto. Aquí, también es según vuestro nivel. Tenéis la fe de que os habéis convertido en los hijos del Padre y que recibiréis del Padre la herencia del paraíso. Vuestro único negocio es continuar haciendo el *servicio* del Padre plenamente. Deberíais rumiar el océano de este conocimiento a lo largo del día. Este Baba también debe estar rumiando el océano de este conocimiento. ¿De qué otro modo podría reclamar una posición? Hijos, los dos juntos os siguen explicando. Como es una subida empinada, se os han dado dos *locomotoras*. Cuando un tren está subiendo una montaña, tiene dos *locomotoras*. A veces, el tren se detiene e incluso retrocede. Lo mismo sucede con Mis hijos. Mientras suben y hacen esfuerzos, se paran; son incapaces de subir más. Experimentan un eclipse o tormenta de Maya. Después caen por completo y se rompen en pedazos. Algunos, cuando hacen solo un pequeño *servicio*, se vuelven arrogantes y caen. No entienden que Dharamraj está con el Padre. Si realizan algún acto de este tipo, tendrán que experimentar mucho castigo. Sería mejor que se fueran a vivir fuera. Pertenecer al Padre y reclamar vuestra herencia no es como ir a casa de vuestra tía. Si después de pertenecer al Padre realizáis tales actos, difamáis Su nombre. Entonces resultaríais muy lastimados. ¡Convertirse en un heredero no es como ir a casa de vuestra tía! Algunos de los residentes del reino se hacen tan ricos que ni preguntéis. También en el camino de la ignorancia unos son buenos, y otros no son tan buenos. Los padres les dicen a sus hijos indignos que ni siquiera se pongan delante de ellos. Aquí no se trata solo de uno o dos hijos. Aquí, Maya es muy poderosa. Por tanto, los hijos tenéis que haceros muy introvertidos. Solo entonces podréis explicar a alguien. Ellos entonces estarán dispuestos a sacrificarse ante vosotros. Se arrepentirán mucho porque han estado insultando tanto al Padre. El castigo para alguien que llama omnipresente a Dios o que dice que él mismo es Dios, no es pequeño. No pueden regresar así como así. Para ellos es un problema incluso mayor. Cuando llegue el momento, el Padre les pedirá sus cuentas. En el momento del juicio tienen que estar saldadas las cuentas de todos. Se necesita un intelecto muy amplio e ilimitado para entender esto. Simplemente mirad a la gente; dan de *premios por la paz* a todo tipo de personas. De hecho, solo hay Uno que puede traer la *paz*. Hijos, vosotros tenéis que escribir: En el mundo se está estableciendo *la pureza, la paz y la prosperidad* de acuerdo al shrimat de Dios. El shrimat es muy conocido. La gente da mucha *consideración* a la escritura Shrimad Bhagawad Gita. Cuando alguien le hace algo a la escritura o al templo de otro, empieza la lucha. Ahora sabéis que todo este mundo se quemará y será destruido. Esos templos, mezquitas, etc., continuarán quemándose. Sin embargo, antes de que suceda todo eso, tenéis que haceros puros. Deberíais tener esa preocupación. También tenéis que cuidar de vuestra familia. Aquí vienen muchas personas; no podéis vivir todos como cabras. Debido a que esta es una vida invaluable, hay que cuidarla muy bien. Habrá que dejar de traer aquí a niños pequeños. ¿Cómo puede alguien de aquí sentarse a cuidar de todos vuestros hijos? Cuando los niños tienen vacaciones, algunos piensan: ¿adónde podemos ir? Vamos a ver a Baba en Madhuban. Entonces esto se vuelve como un dharamshala (lugar de descanso para peregrinos). Y así ¿cómo podría ser una *universidad*? Baba observa esto ahora y en algún momento emitirá una *orden* de que no se permitirá a nadie traer niños aquí. También se reducirá esa atadura. Hay un sentimiento de misericordia por las madres. Hijos, vosotros sabéis que Shiv Baba es incógnito. Algunos no tienen *consideración* por este. Creen que tienen una *conexión* con Shiv Baba. Ni siquiera entienden que Shiv Baba tiene que explicar por medio de este. Maya agarra a algunos por la nariz y hace que realicen actos erróneos. Ella no les suelta. En un reino, todos son necesarios. Tendréis todas estas visiones al final. También tendréis visiones del castigo. Aunque algunos

hijos también tuvieron esas visiones antes, no dejan de generar karma negativo. Es como si algunos hijos se hubieran atado un nudo para hacerse de *tercera clase*. Por tanto, no dejan de cometer pecados. De hecho, están haciendo muy buenos preparativos para su propio castigo. A ellos se les tiene que explicar: no atéis un nudo que os haga volveros de *tercera clase*. Ahora ataos un nudo para haceros como Lakshmi o Narayan. Algunos atan un nudo muy bien y también escriben su *gráfica* a diario: ¿hice algo erróneo hoy? Muchos solían escribir tales *gráficas*. Sin embargo, ya no están aquí. Maya les hizo caer. Yo os doy felicidad para medio ciclo y luego Maya os da pesar para medio ciclo. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Hacedos introvertidos y practicad permanecer más allá de la conciencia de vuestro cuerpo. Reformad vuestra comida, bebida, actividad y comportamiento. No estéis felices simplemente con lo que hacéis y así os volváis descuidados.
2. Esta subida es muy empinada. Por tanto, sed muy cautelosos mientras avanzáis. Realizad cada acción con gran cautela. No os volváis arrogantes. No preparéis vuestro propio castigo haciendo cosas erróneas. Definitivamente, ataos un nudo para haceros como Lakshmi y Narayan.

Bendición: Que seáis aquel que pone empeño fácilmente y hace que el ambiente sea espiritual con su estado de espiritualidad elevado.

Con vuestro estado de espiritualidad, haced que el ambiente en vuestro lugar de servicio sea espiritual para que fácilmente pueda haber progreso para vosotros y para las almas que vayan allí. Esto es porque todos los que vienen están cansados de la atmósfera exterior y necesitan cooperación extra. Por tanto, dadles la cooperación de una atmósfera espiritual. Convertíos en alguien que pone empeño con facilidad y hace que los demás también lo hagan. Haced que cada alma que acuda a vosotros experimente que es un lugar en el que puede progresar fácilmente.

Eslogan: Convertíos en un otorgador de bendiciones y continuad dando las bendiciones de los buenos deseos y los sentimientos puros.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Permaneced constantemente victoriosos con la conciencia de la forma combinada.

El Padre y vosotros estáis *combinados*. Por tanto, seguid avanzando con fervor y entusiasmo. Entregadle al Padre todas vuestras debilidades y el desánimo; no lo conservéis con vosotros. Solo mantened fervor y entusiasmo. Constantemente danzad con fervor y entusiasmo, seguid cantando y continuad tomando Brahma bhojan.